

## Message de Madame Muriel SCOLAN, Maire de Deuil-La Barre

Cher Monsieur le Maire, Mesdames et Messieurs les élus, chers amis,

Retenue par des engagements liés à la période électorale qui se déroulera sur notre canton du 20 au 27 juin prochain, il ne m'est malheureusement pas possible d'être parmi vous aujourd'hui et sachez combien je le regrette.

J'ai demandé à Monsieur Albert DA CRUZ PEREIRA, Conseiller Municipal délégué aux jumelages et à Madame Dominique PETITPAS, mon adjointe, de bien vouloir me représenter.

Cela fait déjà six ans que nous avons officiellement signé notre acte de jumelage après une longue période de pacte d'amitié.

Nous avons depuis consolidé et accentué notre attachement aux échanges entre nos deux cultures.

Je sais qu'en ce jour, vous allez signer un nouveau jumelage avec la ville de Bad Liebenzell en Allemagne. Je salue les représentants de cette commune avec qui nous allons être un peu cousins par alliance.

J'adresse mes vœux les plus chaleureux à vos deux communes et souhaite que ce jumelage soit aussi fructueux et riche en échanges que celui que nous faisons vivre entre Lourinhã et Deuil-La Barre depuis 2015.

De nouveaux projets nous permettront d'ailleurs de nous retrouver dans le Val d'Oise les 18 et 19 septembre prochain à l'occasion d'un grand rendez-vous de la gastronomie qui rassemblera l'ensemble des villes avec lesquelles Deuil-La Barre est jumelée autour de la thématique des produits bio et des recettes de cuisine de nos différents pays.

Nous avons récemment, lors de la Fête du Sport et de l'Amitié qui s'est tenue dans notre commune, présenté aux Deuillois les productions photographiques des clubs de nos villes jumelées qui se sont brillamment essayés à l'exercice de la prise de photos portant sur l'Arbre.

D'autres moments nous attendent en 2024 à l'occasion des Jeux Olympiques, puisque notre commune s'est vue décerner le label « Terre de Jeux » et accueillera à ce titre des représentants de fédérations sportives.

Lourinhã aura bien évidemment toute sa place. Vous le voyez, nous cultivons un esprit de dialogue et d'échange entre nos deux villes mais aussi un esprit de solidarité qui s'est manifesté tout particulièrement depuis le début de la crise sanitaire en mars 2020.

Forts d'une énergie et d'une vitalité exemplaires, nous repoussons ensemble les frontières de l'imagination et de la créativité au service d'une vision partagée de l'Homme et de l'intelligence des talents qui composent nos deux communes.

Je tiens à vous le dire à nouveau, sachez combien nous sommes fiers d'avoir associé notre destin à celui de Lourinhã. Nous avons encore de nouvelles et belles étapes à franchir pour faire souffler un vent d'épanouissement et de solidarité.

Je souhaite longue vie au jumelage que vous officialisez aujourd'hui entre Bad Liebenzell et Lourinhã.

Merci de votre attention.